



Reprendre l'offensive avec l'Inspection paritaire des entreprises



A l'issue des débats parlementaires provoqués par l'initiative populaire des syndicats de Genève pour le contrôle des entreprises, la toute nouvelle « Inspection paritaire des entreprises » (IPE) sera votée lors de la session du Grand Conseil des 12 et 13 novembre 2015 et devrait entrer en action durant le premier semestre 2016.

L'IPE permet de repenser la stratégie de construction et d'action des syndicats. Ces nouvelles possibilités d'intervention permettront d'appuyer l'auto-organisation du personnel dans les entreprises et ouvriront de nouvelles perspectives pour la défense des conditions de travail.

- Pour **présenter** publiquement la nouvelle Inspection paritaire des entreprises;
- pour **connaître** les forces et faiblesses des inspections du travail à travers l'Europe;
- pour **débattre** de la stratégie à mettre en œuvre afin d'accompagner la mise en route de la nouvelle IPE;

la Communauté genevoise d'action syndicale
et l'Université ouvrière de Genève organisent une

assemblée publique de présentation et discussion de l'IPE

lundi 26 octobre 2015 de 19h à 21h

à l'Université ouvrière de Genève – Amphithéâtre
place des Grottes 3, derrière la gare Cornavin
avec Laurent VOGEL

Juriste à l'Institut syndical européen de Bruxelles et spécialiste des inspections du travail sur le continent, il présentera la situation en Europe et transmettra les expériences déjà réalisées par d'autres syndicats dans ce domaine.

Des représentant-e-s de la Communauté genevoise d'action syndicale présenteront au public les contours et les prérogatives de la future IPE.

**Les présentations seront suivies
d'un débat avec le public.**